



Synergro[®] G³

Net Weight/Poids net 1,000 kg (2,204 lbs)

CAUTION: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

Read entire label before use.

MISE EN GARDE: GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

Lire l'étiquette avant l'utilisation.

Synergro® G³

GENERAL INFORMATION: Synergro G³ is a granular fertilizer. Synergro G³ is designed to address nutrient deficiencies in various crops.

DIRECTIONS FOR USE: Synergro G³ should be used based on soil analyses in accordance with the recommendation of a qualified person or institution such as a certified crop consultant, agronomist, university crop extension publication. General application rate is 10 kg/ha (10 lbs/ac).

COMPATIBILITY: Synergro G³ can be combined with any starter fertilizer products.

HANDLING: Product is stable, non-flammable and non-explosive. DO NOT APPLY NEAR WATER. If spillage occurs, dispose of this product in accordance with federal/provincial/municipal regulations.

CAUTION: Apply only as directed.

WARRANTY AND CONDITIONS OF SALE: Seller's guarantee shall be limited to the terms set out on the label and subject thereto. Buyer assumes the risk to persons or property arising from the use or handling of this product and accepts the product on that condition. Information regarding the contents and level of metals in this product is available on the internet at <http://www.aapfc.org/metals.html>.

RENSEIGNEMENTS GÉNÉRAUX: Synergro G³ est un engrais solide. Synergro G³ est recommandé pour la correction des carences en éléments nutritifs dans diverses cultures.

MODE D'EMPLOI: Synergro G³ devrait être utilisé en fonction d'analyses de sol, conformément aux recommandations d'un agronome ou autre conseiller agronomique qualifié, d'une université ou d'un plan de gestion des éléments nutritifs approuvé. La dose générale est de 10 lbs/ac (10 Kg/ha).

COMPATIBILITÉ: Synergro G³ peut être combiné avec n'importe quel engrais de démarrage.

ENTREPOSAGE ET ÉLIMINATION: Ce produit est stable, ininflammable et non explosif. NE PAS GELER. En cas de déversement. Éliminer ce produit conformément aux règlements fédéraux, provinciaux et municipaux.

AVERTISSEMENT: Appliquer uniquement selon les instructions

GARANTIE ET CONDITIONS DE VENTE: La garantie du vendeur sera limitée aux termes de cette étiquette. L'acheteur assume les risques corporels ou matériels que l'utilisation ou la manipulation du produit peuvent entraîner et accepte ce produit sous cette condition. Des renseignements sur le contenu et la teneur en métaux de ce produit peuvent être obtenus à <http://www.aapfc.org/metals.html>.

FIRST AID - Inhalation: remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. Allow affected person to breathe fresh air. Seek medical attention if symptoms occur. **Skin Contact:** Flush contaminated skin with plenty of water. Get medical attention if symptoms occur. **Eye Contact:** Immediately flush eyes with plenty of water, occasionally lifting the upper and lower eyelids. Check for and remove any contact lenses. Get medical attention if irritation occurs. **Ingestion:** Wash out mouth with water. Remove victim to fresh air and keep at rest in a position comfortable for breathing. If material has been swallowed and the exposed person is conscious, give small quantities of water to drink. Do not induce vomiting unless directed to do so by medical personnel. Get medical attention if symptoms occur.

PRECAUTIONS: Do not handle until all safety precautions have been read and understood. Do not breathe dust/fume/gas/mist/vapors/spray. Wash hands, forearms and face thoroughly after handling. Do not eat, drink or smoke when using this product. Wear protective gloves/protective clothing/eye protection/face protection. If exposed or concerned: Get medical advice/attention. Get medical advice/attention if you feel unwell. Store locked up. Dispose of contents/container to hazardous or special waste collection point, in accordance with local, regional, national and/or international regulation.

HANDLING: Contain and collect spillage and place in container for disposal according to local regulations. Dispose of via a licensed waste disposal contractor. Keep only in the original container in a cool, well ventilated place.

DANGER: May cause cancer. Causes damage to organs through prolonged or repeated exposure. Obtain special instructions before use.



PREMIERS SECOURS - Inhalation: amener la personne à l'air frais et la maintenir à l'aise pour respirer. Permettre à la personne affectée de respirer de l'air frais. Consulter un médecin si des symptômes apparaissent. **Contact avec la peau:** Rincer la peau contaminée à grande eau. Consulter un médecin si des symptômes apparaissent. **Contact avec les yeux:** Rincer immédiatement les yeux à grande eau, en soulevant de temps en temps les paupières supérieures et inférieures. Vérifiez et retirez toute lentille de contact. Obtenir des soins médicaux en cas d'irritation. **Ingestion:** Rincer la bouche avec de l'eau. Amener la victime à l'air frais et la maintenir au repos dans une position confortable pour respirer. Si le produit a été avalé et que la personne exposée est consciente, faire boire de petites quantités d'eau. Ne pas faire vomir sauf indication contraire du personnel médical. Consulter un médecin si des symptômes apparaissent.

PRÉCAUTIONS: Ne pas manipuler avant que toutes les précautions de sécurité n'aient été lues et comprises. Ne pas respirer les poussières/fumées/gaz/brouillards/vapeurs/aérosols. Se laver soigneusement les mains, les avant-bras et le visage après manipulation. Ne pas manger, boire ou fumer lorsque vous utilisez ce produit. Porter des gants de protection/des vêtements de protection/un équipement de protection des yeux/visage. EN CAS d'exposition ou d'inquiétude : obtenir un avis/une attention médicale. Obtenir un avis/une attention médicale si vous ne vous sentez pas bien. Magasin fermé à clé. Éliminer le contenu/réceptacle dans un point de collecte des déchets dangereux ou spéciaux, conformément à la réglementation locale, régionale, nationale et/ou internationale.

MANUTENTION: Contenir et collecter les déversements et les placer dans un conteneur pour élimination conformément aux réglementations locales. Éliminer par l'intermédiaire d'un entrepreneur agréé en matière d'élimination des déchets. Conserver uniquement dans le récipient d'origine dans un endroit frais et bien ventilé.

DANGER: Peut causer le cancer. Provoque des dommages aux organes en cas d'exposition prolongée ou répétée. Obtenir des instructions spéciales avant utilisation. before use.

GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS / ANALYSE MINIMALE GARANTIE

Calcium	21.00%
Sulfur	17.00%
Humic acid/acide humique	3.00%

Derived from Gypsum and Synergro M²
Bulk Density 61 lbs/ft³

ACTIVE INGREDIENTS DERIVED FROM REGISTERED AND EXEMPT MATERIALS

CAUTION: / MISE EN GARDE:
Keep Out of Reach of Children / Garde hors de la
portée des enfants

Guaranteed by Concentric Ag Corporation
190 Agri Park Road | Oak Bluff, MB, Canada | R4G 0A5
Toll Free: 877.538.5511 | www.atpag.com



Read entire label before use.

TM Synergro is a registered trademark of ATP Nutrition Ltd., a division of Concentric Agriculture Inc.

Lire l'étiquette au complet avant l'utilisation

^{MD} Synergro sont des marques déposées d'ATP Nutrition Itée, une division de Agriculture Concentric Inc.